

BAB V. Kesimpulan dan Saran

V.1 Kesimpulan

Perancangan ini berbentuk situs infografis dengan menggunakan gaya visual *Flat Design*. Perancangan informasi budaya menempa besi ala Komunitas pijar ini memuat banyak informasi utama khususnya misi dari Komunitas Pijar yaitu menambah wawasan budaya lokal terutama kegiatan menempa besi secara tradisional kepada masyarakat. Informasi di dalam situs merupakan informasi terbaru dari Komunitas Pijar yaitu profil komunitas, kegiatan usaha komunitas, kegiatan menempa di dalam komunitas dan informasi mengenai anggota di dalam komunitas dan produk yang dihasilkan oleh anggota di dalam komunitas. Sehingga, diharapkan dapat menarik keingintahuan masyarakat untuk menggali lebih dalam informasi yang ada di dalam Komunitas Pijar dan menjadi bagian dari komunitas tersebut.

Perancangan infografis ini menyampaikan informasi mengenai Komunitas Pijar melalui grafis dan dilengkapi dengan teks keterangan embuat khalayak sasaran lebih memahami informasi yang disampaikan dan lebih tertarik untuk mengakses informasi yang ada karena lebih berwarna dan terkesan tidak membosankan. Perancang juga menggunakan gaya *flat design* dengan tujuan agar budaya menempa besi memiliki kesan modern meskipun merupakan salah satu budaya tradisional yang sudah ada sejak dulu.

V.2 Saran

Perancang menyadari sepenuhnya bahwa proses perancangan ini belum memenuhi kriteria, baik dalam segi sistem fungsi, penampilan maupun dalam segi kualitas. Perancang menggunakan ukuran *layout* yang tidak sesuai untuk media utama, terutama untuk pengguna ponsel. Proses perancangan yang menggunakan aplikasi Adobe Flash juga sudah tidak didukung oleh *browser*. Beberapa hal yang dapat dilakukan untuk mengatasi kekurangan tersebut, diantaranya:

- Perancangan selanjutnya disarankan untuk menyesuaikan kembali *point of contact* yang ada didalam *consumer journey* sehingga media utama dapat diakses dengan mudah oleh khalak sasaran.
- Peneliti selanjutnya disarankan untuk melakukan perancangan menggunakan aplikasi yang sesuai dan terbaru yang dapat memudahkan khalayak sasaran dalam mengakses media utama.
- Bekerja sama dengan disiplin ilmu teknik informatika atau ahli di bidang *programming* untuk hasil yang lebih baik.